



Hacer flotar un hacha de hierro

(2 Reyes 6:1-7)

Una vez, un grupo de profetas menores le dijeron a Eliseo:

—El lugar donde vivimos es muy pequeño para nosotros. Nos gustaría ir al río Jordán y cortar árboles para tener la madera para construir un lugar más grande.

Eliseo respondió:

- -Muy bien.
- —Ven con nosotros —dijo uno de los hombres.

Eliseo fue entonces con ellos. Al llegar al Jordán, cortaron madera. Pero cuando uno de ellos cortaba un árbol, la cabeza de su hacha cayó al agua, y lloró, y dijo:

—¡Ah, señor mío, era prestada!

El hombre de Dios preguntó:

- —¿Dónde cayó? —Y el profeta más joven le mostró el lugar. Eliseo cortó un palo y lo arrojó al agua, y la cabeza de hacha flotó a la superficie. Eliseo dijo:
- —Tómala —y el hombre extendió la mano y la tomó.